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记者日前从郑州东站地
区综合管理办公室获悉，自
2012 年郑州东站开通运营以
来，郑州东站地区综合管理
办公室积极探索站区管理机
制，扎实做好综合管理以及
乘客服务工作，确保了站区
平稳运营。

近期，随着站区内人流量
的逐渐增多，站区内出租车、公
交车、社会车辆混行以及违章
停车的问题日趋突出，郑州东
站地区综合管理办公室赴武汉
等地学习先进管理经验，多次

组织专家对站区交通组织工作
进行分析调研，解决站区内出
租车、公交车以及社会车辆混
行的问题。

据了解，下一步郑州东站
地区综合管理办公室将深入
调研站区内的交通组织，优化
站区道路流向，建立站区智能
交通指挥系统，健全站区交
通管理的长效机制，为创建全
国 一 流 站 区 奠 定 坚 实 的 基
础。
郑州晚报记者 马燕
通讯员 何源 文/图

郑州东站地区综合管理办公室

创新举措保畅通

为进一步规范办事处辖区内
养犬管理工作，方便辖区居民办理
犬证，近日商都路办事处联合东区
管委会养犬办、博学宠物医院到五
洲警务室免费为辖区犬只办证。

虽然当天还下着小雨，但在
五洲警务室内，许多居民一早就
拿好相关证件，带着自家的狗到
这里办证。办事处工作人员在现
场引导办证居民填写养犬登记申
请表，宠物医生按顺序对狗注入
芯片，并免费注射疫苗。截至下
午5时，已为89只狗办理犬证。

据该办事处介绍，为了提高
居民办证的积极性，商都路办事
处对凡在 2013 年 7 月 26 日至 11
月20日，主动到郑东新区公布的
办证点为犬只注册办证的，将在
市政府补贴 300 元的基础上再补
贴 300 元，等于免费办理养犬
证。办理过后辖区居民凭借银行
缴款单经社区核实盖章后到办事
处报销。2013 年 11 月 21 日（含
当日）之后，商都路办事处将不再
进行补贴。
郑州晚报记者 马燕 文/图

近日，祭城路街道办事处
组织开展网格化管理与服务
观摩学习活动。东区管委会
机关党委副书记邢留印、法制
办主任王晓琳、长效办主任范
志勇及办事处各二级网格长
参加,观摩活动由街道党工委
书记杨立衡主持。

观摩团先后到十里铺社
区、祭城社区，通过实地察看、
查阅资料、听取汇报等形式进
行查看。随后在祭城社区会
议室召开座谈会，会上邢留印
听取了各社区负责人关于网
格化工作情况的汇报。他充
分肯定了该办事处网格化工
作取得的成效，他说，要认清
网格化管理工作的重要性。
要充分认识网格化管理，在城

市管理水平的提升及疑难问
题解决中起到的重要作用。
还 要 进 一 步 规 范 网 格 化 管
理。整合资源，明确分工，实
现网格化管理的精细化、科学
化、规范化，加强社区建设和管
理。同时要加大社区各项服务
的投入。社区服务要从服务
群众、解决民生问题、人文关
怀等方面入手，不断提高社区
居民的幸福指数。杨立衡充
分肯定了祭城社区与十里铺
社区网格工作的进展与成效，
他表示今后将着重强调网格
化管理与服务的重要性，要求
各社区要巩固成功，力抓提
升，争创先进。
郑州晚报记者 马燕
通讯员 张佳莉 文/图

公交车辆，出租车辆需由站南路统一入站，社会车辆进入站区必
须到停车场内接送、等候客人。

祭城路办事处
开展网格化管理与服务观摩学习活动

祭城路办事处组织观摩

上大学时“不安分”的学生

龚弈竹：

永远做自己想要做的事业

“我做我自己，不和别人重名，
所以改了名字。”开门见山的
交流，龚弈竹一点也不怯场。
这个之前白酒行业中知名的
经理人，如今已经成立了自己
的咨询公司。每天，他和小伙
伴们在东区CBD里忙碌的工
作，享受着生活、事业给自己
带来的乐趣。
郑州晚报记者 马燕
实习生 王之宇 文/图

龚弈竹是地地道道的湖
南人，在大学里学的是广告设
计专业，他说小时候自己就喜
欢画画，笛子是国家四级的水
平。虽然在外人眼里有点不
务正业，但是家人倒还挺支
持。“我初中音乐老师的男朋
友是中央音乐学院竹笛专业
的，他发现我很喜欢笛子感到
很意外，就鼓励自己学竹笛。”
龚弈竹作为艺术生考上大学，
他还喜欢体育，还是班级里的
体育委员。最让人想不到的

是，由于大学期间 70%的专业
课上高中时自己已经学习过，
于是龚弈竹在大学二年级时
就自己办了一个艺术培训班。

除了这个培训班，喜欢和社
会互动的龚弈竹还代理了大学
校园的宽带业务，“没有现在上
网方便，就是卖那种拨号上网的
卡。”大三开始直到毕业，他还在
一家印刷厂的设计公司上班。
后来又到一家广告公司做销售，
同时做设计师，写广告文案，一
直做到创意总监。“现在广告公

司的流程我都非常熟悉。”
龚弈竹说他上大学这4年

几乎都没“老实”过。“大一暑
假办培训班；大二代理校园宽
带；大三在印刷厂做平面设
计，下半年去一家广告公司；
大四时开始考策划师。”通过
这些行业的尝试，让他认识了
很多朋友，并且学会了站在客
户的立场上看问题。大学毕
业后，他就转到了营销上做策
划，可是逐渐发现自己的沉淀
不够，更应该去做营销锻炼。

感谢最重要的从业经历

真正从事营销，也是他最
重要的从业经历。龚弈竹说，
一个酒的品牌让他把学到的
各种知识全部用到了这个商
品上，让自己真正的沉淀、积
累。他说知名品牌不需要自
己去付出，因为其比较成熟。
而当时自己服务的这家酒企，
刚好出新品，几乎为零级产
品。经过他和伙伴们的努力，
这家酒企很快成为大家熟知
的品牌。自己 2008 年提出的
营销广告语，现在已经作为这
家酒企标准广告语用了。龚

弈竹说，在这家企业自己开始
是担任副总经理和营销策划
总监，后来整个产品的销售、
销售人员的培训、大客户等全
部负责。“虽然之前自己也做
过销售，但是这次做的这么彻
底，商品的方方面面都接触
到，确实让我学到了不少东
西。”

从 2007 年 5 月 1 日 到
2013 年 5 月 1 日离开，龚弈竹
始终难忘这段从业经历，他
说这是一段怎么也绕不过去
的经历，非常珍惜。当然，自

己的离开，也是人生中最重
要的一步，“用已经形成体系
的 思 维 去 做 自 己 想 做 的 事
情。”在家休息了 3 个月，龚
弈竹决定成立自己的公司。
这个决定，让他拒绝了很多
知名企业、代理商朋友的邀
请。其中，拒绝的还有赠送
的一定股份。“我觉得必须思
考自己想要什么，这辈子自
己做什么样的人。这期间我
去看书，逛书店、见朋友、喝
茶聊天，不接触和酒行业相
关的信息。”

今年 7 月份的时候，龚弈竹
开始酝酿自己的公司，当决定要
创业的时候，他下意识看了一下
表：2013年7月13日13时13分。
他专门记下来，就确定成立现在
的这家公司。拿到营业执照已经
是 8 月 15 日，他给自己的公司定
格为咨询行业，定位于高端品牌
的全案、营销策划以及互动，“一
定要在众多的营销策划公司中找
到核心的东西，这才是自己专注
的方向。”他说，公司目前的业务
还不错，“首位客户是可口可乐。”
对于未来，龚弈竹说，作为咨询公
司，他们做河南策划行业的主导
者。“虽然竞争对手多，压力大，但
这也是好事。”

龚弈竹说给创业的人士意
见有两种，对于首次创业的人也
就是搭台创业，他说要具备各种
条件，比如资金、商业模式、所从
事行业的了解程度，但最重要的
是一定要有激情有梦想，有充分
的心理准备，遇到困难时不退
缩。其次借台创业的就是借助别
人的平台，成就自己，比如职业经
理人。“这两种形式的选择，要自
己去选择、考虑，无论如何选择都
要做好自我分析，自己的资源、能
力、特长等都要考虑清楚。”


